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El doctor Pérez Fernández del Castillo, en su trayectoria 
como docente, ha formado a cientos de alumnos en 
la materia de las artes notariales y en los valores y 
principios universitarios, cumpliendo así medio siglo 
como educador de la cultura jurídica, uno de sus ideas 
principales se resume así: “la solución a la mayoría de 

“La solución a la mayoría de los 
problemas del país está en la 

educación, siempre y cuando el 
maestro cumpla cabalmente su 

magisterio”

Tres generaciones paternas de juristas de estirpe clásica 
forman la cuna vocacional del doctor Othón Pérez 
Fernández del Castillo, quien recibió un homenaje 
a través de una publicación colectiva con diecinueve 
textos de profesores y notarios en diversos temas 
del quehacer del jurista civil, editado por el Colegio 
de Profesores de Derecho Civil de nuestra Facultad y 
coordinado por su presidente, el  notario Ángel Gilberto 
Adame López, dicho evento tuvo lugar en el Aula 
Magna Jacinto Pallares el 9 de mayo a las 17:00 horas.
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los problemas del país está en la educación, siempre y 
cuando el maestro cumpla cabalmente su magisterio”. 

Siempre ha afirmado que el no llegar tarde, no faltar y 
preparar la lección son parte importante del educador, 
misma que se refleja como principio básico en la idea 
del filósofo y matemático griego Pitágoras: “educa a los 
niños y no será necesario castigar a los hombres”.

El doctor Othón es también notario número 63 de la 
hoy llamada Ciudad de México y mediador privado 
certificado número uno por el Tribunal Superior de 
Justicia de la Ciudad de México, ha sido un gran impulsor 
de la Cultura de la Paz  y se preocupa por la situación 
actual del mundo, sobre este punto se expresa así: 
“e insiste en que México es una de las naciones más 
violentas del mundo y que no se vislumbra la salida. 
Nosotros pensamos que el camino para revertir la 
corrupción y la violencia es la educación; los optimistas 
creemos que hay más personas honestas que corruptas”.

El presídium estuvo integrado por nuestro director 
,doctor Raúl Contreras Bustamante, el notario 
Ángel Gilberto Adame López, presidente del 
Colegio de Profesores de Derecho Civil, el notario 
José Antonio Manzanero Escutia, presidente del 
Colegio Nacional de Notariado Mexicano y el doctor 
Sergio García Ramírez investigador y profesor emérito 
del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. 

En su oportunidad nuestro director expresó en 
referencia al homenajeado: “ha formado grupos, 
impartido clases y motivado el desarrollo de la 
investigación y de la inteligencia durante décadas. 

Algo que resume todas sus facetas en una sola: 
esencialmente es un maestro y su amor a la juventud, 
a la Facultad, a la tarea docente nunca ha sido 
ininterrumpida, a pesar de una vida profesional exitosa”.

El doctor Pérez del Castillo, tiene en su haber obras 
publicadas como el Manual básico del conciliador, los 
34 Tomos de Derecho notarial, ha publicado artículos en 
distintas revistas entre las que destacan Foro Jurídico, 

Análisis de jurisprudencia, así como en la Revista de 
la Asociación Nacional de Notariado Mexicano entre 
muchas otras. Desde el año 2000, el doctor Othón Pérez 
ha organizado varios eventos para promover la paz, 
destacando la realización del Doceavo Congreso Nacional 
de Mediación, así como el “Día de la Paz” celebrado 
actualmente por 60 escuelas, esto con la finalidad de 
sembrar en el corazón de los niños la cultura de la paz, 

ya que en ellos se encuentra el futuro de la humanidad.
Finalmente el jurista homenajeado agradeció a 
la Universidad Nacional Autónoma de México, 
reconoció que dicho homenaje fuera en vida: “Si 
quieres manifestar tu amor a alguien, no esperes 
a mandar flores a la tumba, entrégalas en vida”. 

La obra publicada se puede encontrar y comprar en el 
colegio de profesores ubicado en el tercer piso del edificio 
principal de nuestra Facultad en Ciudad Universitaria.
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